



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	21	22/06/2022	LEGISLATIVO

Cámara de Diputados

Desaparecen medicinas en el Hospital Infantil

La diputada María Elena Pérez Jaén denunció ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción que se esclarezca el paradero de medicamentos por un monto de 6.7 millones de pesos en el Hospital Infantil de México Federico Gómez, así como la sanción a quienes correspondan, pues la Auditoría Superior de la Federación está siendo omisa en la presentación de la denuncia correspondiente.

Explicó que derivado del análisis de la Cuenta Pública 2020, encontró que el 15 de diciembre de 2021 se publicó en el Diario Oficial de la Federación la baja de la Auditoría 1531- DS denominada Medicamentos para el Tratamiento del Cáncer Infantil, realizada al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), argumentando que la misma quedaría comprendida en la Auditoría número 242-DS Erogaciones para la Atención de Enfermedades que Provocan Gastos Catastróficos, sin embargo, del análisis realizado al informe de resultados, se descubrió que esto no aconteció porque solo se refirieron a intervenciones quirúrgicas, pero no se incluyó la revisión relativa al paradero de los medicamentos referidos.

Patricia Ramírez